



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Zaragoza registra el mejor mayo en tráfico de mercancía desde 2019

- La mercancía gestionada ha superado las 16.200 toneladas, más del doble de la registrada en mayo de 2023
- El mes de mayo ha sido muy positivo, con un crecimiento en todos sus tráficos

12 de junio de 2024

El Aeropuerto de Zaragoza ha cerrado el mejor mayo desde 2019 con más de 16.200 toneladas de mercancía, lo que supone un crecimiento de más del doble respecto al mismo mes de 2023, en su totalidad de carácter internacional.

El número de operaciones sigue esta línea de crecimiento, con un total de 958 movimientos (+22,3%). De los aterrizajes y despegues registrados, los internacionales son los más numerosos, con 521(+24,6%), mientras que las operaciones nacionales han alcanzado los 220 vuelos (+5,3%).

En lo que a pasajeros se refiere, por el aeropuerto maño pasaron el mes pasado un total de 60.579 viajeros (+11,3%). De estos, 22.459 (-3,2%) volaron con origen o destino a alguna ciudad española y 37.416 (+20,4%) corresponden a pasajeros internacionales.

Acumulado enero-mayo

En los cinco primeros meses del año el tráfico de mercancías registra más de 65.600 toneladas, lo que supone un 35,3% más que en las mismas fechas del año pasado.

El número de operaciones se situó en 3.900 entre enero y mayo, lo que representa un aumento del 2,9% en comparación con el año anterior.

Por su parte, la cifra de viajeros que pasaron por el aeropuerto en ese periodo fue de más de 262.000, lo que supone un descenso del 3,1% respecto a las mismas fechas de 2023.